



■ ATLETISMO

Béjar se prepara para la segunda carrera del VIII Centenario

El Ayuntamiento de Béjar acogió ayer la reunión para organizar el próximo 22 de marzo una carrera universitaria con motivo de la celebración del Circuito del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca. La salida está prevista para las 11:30 horas con un circuito urbano de 6,8 kilómetros que no se ha presentado aún de forma oficial en la ciudad. Se espera, eso sí, la presencia de atletas internacionales como Daniel Sanz o Javier Alves, según informó el Ayuntamiento de Béjar./TEL